

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 23. Februar 2017



Jetzt in die SPD eintreten: Es ist Zeit für mehr Gerechtigkeit und Zeit für Martin Schulz!

„Ich trete mit dem Anspruch an, Bundeskanzler zu werden!“ Die SPD zieht mit Martin Schulz an der Spitze in den Bundestagswahlkampf – und will ihn auch zum neuen Parteichef machen. Im Berliner Willy-Brandt-Haus begeisterte er über 1.000 Mitglieder und Gäste. Und er stimmte alle auf einen kämpferischen Wahlkampf ein: „Lasst uns anpacken und unser Land gerechter machen und das mutlose ‚Weiter-so‘ beenden.“



Martin Schulz war 11 Jahre Bürgermeister: Er kennt die Probleme vor Ort. Er weiß was beim Arbeitsamt, bei der Polizei, beim Jugend- und Sozialamt, in den Schulen und Altenheimen, bei den Mittelständlern und kleinen Ladenbesitzern, im Sportclub, der lokalen Kulturszene und bei der Feuerwehr los ist.

Bei dieser Bundestagswahl geht es um sichere Jobs und gute Löhne, höhere Investitionen in Bildung, Familien, Infrastruktur und Sicherheit. Wir wollen unsere Gesellschaft zusammenhalten. Der Kitt unserer Gesellschaft sind die Sportvereine, die Nachbarschaftsinitiativen, die Kirchen, die Gewerkschaften und Betriebe und die Bildungsstätten. Die Unterstützung der Zivilgesellschaft ist das Gebot der Stunde, um unsere Demokratie zu verteidigen.

Martin Schulz startet mit hoher Energie in den Wahlkampf und will unser Land voranbringen. Für ihn ist das taktische Auf-Sicht-Fahren und Herumlavieren einfach zu wenig. „Denn wir könnten ambitionierter sein, um unser Land fit für die kommenden Jahrzehnte zu machen. Es geht darum, Vertrauen und Glaubwürdigkeit zu verdienen, indem wir unser Land gerechter machen.“ **Engagier' dich jetzt für unsere Demokratie und unser Land: www.spd.de.**



www.spd-mainhausen.de

~~SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen~~
